
Protokoll zur Generalversammlung am 14.08.2021      Schriftführer Hartmut Kasper 

 

Skatclub Ohne Qualm Pik 7 Pforzheim 

 

Protokoll der Generalversammlung vom 14.08.2021 

 

Michael eröffnet die Generalversammlung um 10.05 Uhr. 

Anwesend sind folgende Mitglieder: 

Basche, Michael - Pollok, Kurt, Bezgin, Jan - Baumann, Harry - 

Hehnke, Jan - Himpel, Arnd - Knöller, Bruno - Büttner, Doris - 

Rehm, Gerhard - Kasper, Hartmut - Widmann, Jörg - Held, Wilfried  

 

Anprache von Michael Basche zu den Ergebnissen von 2020 und zur aktuellen 

Corona Situation (ab 16.08.21 nur noch 3-G) 

 

Siegerehrungen und Preisverteilungen aus 2020. 

 

Bericht des Kassenprüfers Jan Bezgin über ordnungsgemäße Buchführung 

mit Antrag auf Entlastung des Kassierers. 

Bericht über den aktuellen Kassenbestand von Wilfried Held / 2.687,58 €. 

Entlastung des Kassierers einstimmig mit einer Eigenenthaltung. 

 

Bruno beantragt die Entlastung des Vorstandes insgesamt 

7 JA und 5 Enthaltungen - Vorstand damit entlastet. 

 

Bruno wird zum Wahlleiter ernannt. 

 

Wahl des 1. Vorstandes 



Vorschlag Michael Basche und Jörg Widmann -Jörg lehnt ab. 

Michael Basche wird zum 1.Vorstand gewählt mit 10 JA und 2 Enthaltungen (EH) 

bis 12.2022 

 

Wahl des 2. Vorstandes 

Vorschlag Bruno Knöller und Jörg Widmann - Jörg lehnt ab. 

Bruno Knöller wird zum 2.Vorstand gewählt mit 11 JA und einer EH bis 12/2021. 

 

Nach einem Einwand von Jan Hehnke bzgl. Wahl eines Sportwartes, der in der 

Satzung nicht vorgesehen ist dann die Wahl des Spielleiters. 

Hier wurden in Personalunion Michael Basche und Jörg Widmann vorgeschlagen 

diese wurden mit 11 JA und 1 EH gewählt bis 12/2022. 

 

Wahl des Kassierers 

Wilfried Held mit 11 JA und 1 EH gewählt bis 12/2021 

 

Wahl der Kassenprüfer 

Jan Bezgin noch bis 12/2021 und neu Jan Hehnke bis 12/2021 mit 11 JA und 1 EH 

 

Hugo Jentner kommt hinzu. 

 

Beschluss: Die Kassenprüfer jetzt jährlich zu wählen 

mit 12 JA und 1EH angenommen. 

 

Wahl des Schriftführers: 

Hartmut Kasper mit 12 JA und 1 EH gewählt bis 12/2021 

 

Wahl des Internetbeauftragten: 



Michael Basche mit 12 JA und 1 EH gewählt bis 12/2022 

 

Wegen der Corona-Lage müssen alle Mitglieder entsprechende Nachweise zur 

3-G Regelung vorlegen um am weiteren Spielbetrieb teilnehmen zu können. 

 

Bei der Aussprache wurde der Beschluss von 12/2018,  dass Renate und Arnd nicht 

an einen Tisch gesetzt werden (für vereinsinterne Veranstaltungen) einstimmig  

nochmals bestätigt. 

 

Der Antrag die Mitgliedsbeiträge anzupassen wurde zurückgestellt. 

Der Antrag die Strafgelder für Eingepasste Spiele abzuschaffen wurde zurückgestellt. 

Der Antrag die Startgelder für Einzel selbst zu bezahlen wurde abgelehnt. 

Erhöhung der Pauschale für Liga- und MM Spielbetrieb auf 15,-€ (max. 5 Spieler) 

wurde mit 11 JA 1 EH und 1 Gegenstimme angenommen. 

Die Preisskattabelle vom 1.1.16 bleibt bestehen. 

Der Spielbeginn bleibt aufgrund der derzeitigen Corona-Situation bei 18:45 h, wobei  

Jan Hehnke und Hartmut Kasper sich jeweils an- bzw. abmelden werden und bei 

einer zugesagten Teilnahme ca. 10 Minuten Kulanzzeit erhalten oder dann entsprechend 

später in die Serie einsteigen. 

Allgemeine Anmerkungen zum Umgang miteinander (Wortwahl - Reaktionen) 

Schiedsrichter sollten hier beschwichtigend eingreifen. 

Jörg sollte die Termin- und Spielerplanung für den Ligabetrieb planen. 

 

Thomas Seidt wurde in Abwesenheit als Mitglied aufgenommen sofern er dies möchte. 

 

Um 11.35 beendet Michael die Generalversammlung. 


